

cia, se puede llegar a que gocen de libertad tan preciosa...

Atacó duramente a la burguesía que tiene a los trabajadores en menor estima...

No puede ser delito de ninguna manera el hecho de que un hombre exponga su pensamiento desde la tribuna y desde el periódico.

¿Por qué ha de castigarse tan cruel y despiadadamente?

Fustiga el barbarismo de los presidios y cárceles españolas, que son verdaderos infernos.

Alude a las campañas hechas en la prensa denunciando los rigores del régimen penitenciario...

Los presidios son centros de corrupción y lo demuestra el hecho de que un 60 por 100 son reincidentes...

Defiende a los presos en general y pide que imiten a Marcelino Suárez, en España, a Mussatti, en Italia y a Vázquez del Llano, en Cuba.

Aboga por la revolución social hecha por todas las clases productoras.

Solicita que se forme un Comité de Defensa del hombre, que trabaje por la libertad de los presos...

Por la libertad de los presos indubidamente apelaremos a todos los medios.

El presidente pregunta al público si alguien, por ser tribuna libre, quiere hacer uso de la palabra...

Demuestraron con profusión de argumentos, interrumpidos a menudo por los entusiásticos aplausos del auditorio...

El telegrama enviado por los compañeros de Barcelona reunidos a la misma hora que nosotros en mitin idéntico al de aquí...

Censura al señor Azcárate, a quien llama hermafrodita y viejo sectario...

Dirige un saludo cariñoso a Marcelino Suárez.

Estamos dispuestos, pese a quien pese, a proseguir esta campaña en pro de todos cuantos penden en los presidios por cuestiones sociales y políticas.

Habla del proceso Ferrer y culpa de su ejecución a los señores Maura y La Cierva, a quienes critica severísimamente.

Finalmente se aprobaron por unanimidad las siguientes conclusiones:

1.º Considerando de justicia la campaña por la libertad de todos los presos por cuestiones sociales y políticas de España y del extranjero;

2.º Considerando que las ideas socialistas revolucionarias tienden en su totalidad a la emancipación económica de los trabajadores.

3.º Considerando al mismo tiempo que esta no puede verificarse sin la organización libre de todos los productores del mundo;

4.º Considerado que solamente la acción directa y antiparlamentaria, puede dar los resultados deseados por nosotros;

5.º Considerando que el mejor sistema de organización es la libertad individual dentro del sindicato libre, el Sindicato libre dentro de la Federación local, la Federación local dentro de la Regional o Comarcal y la Regional dentro de la Nacional y esta a su vez en la Internacional;

6.º Considerando que todo Estado o poder es tiranía, abrogándose atribuciones que coartan la libertad del individuo, por lo que afecta a su libre desenvolvimiento.

La Asamblea acuerda: 1.º Que los Sindicatos deben luchar con todas sus fuerzas por alcanzar la emancipación integral de los explotados...

2.º Que los trabajadores del mundo, organizados en Sindicatos deben tender a registrarse por sí solos aboliendo la función estatista...

El acto terminó a la una de la tarde.

Mitin en Valls

Contra la guerra y Pro amnistía

Respondiendo a la campaña iniciada contra la guerra y en pro de nuestros presos, tuvo efecto el día 19 del corriente en Valls y organizado por la Sociedad de Agricultores un mitin que, por el gran número de trabajadores que asistieron...

Precisa, pues, hacerles conocer lo que es la idea anarquista, y para ello nada más conveniente que imitar lo ya llevado a cabo con verdadero éxito en muchas regiones de España...

Abierto el acto por el compañero Rafael Migó, dióse lectura a numerosas adhesiones, entre ellas a la del Comité Pro amnistía de Barcelona...

Todos los oradores atacaron duramente las instituciones sociales, al Estado y a toda la organización social...

Abierto el acto por el compañero Rafael Migó, dióse lectura a numerosas adhesiones...

Todos abogaron por una pronta amnistía que abra las puertas de la cárcel y del destierro a todos los perseguidos por cuestiones sociales, delitos de opinión y de huelga...

El tiempo apremia y nuestro propósito es el de llevar a cabo dicha excursión en el próximo mes de junio y todos sabéis que hasta la fecha nada más se han recaudado 17'45 pesetas y los gastos del bi-

gobierno un telegrama concebido en los términos siguientes:

«El pueblo de Valls, reunido en mitin monstruo protesta contra la guerra, por creerla una sangría inútil, pues con ella al pueblo no le toca más que perder vidas y dinero; y al mismo tiempo sostiene que no puede permitir por más tiempo, viendo las injusticias que se cometen, que continúen en la cárcel y en el destierro aquellos que por haber amado mucho, cayeron envueltos en las redes de la ley...

En la bandeja se recolectaron para los presos 25 pesetas que han ingresado en la suscripción general de este periódico.

En Francia Desde L'Estaque

Organizado por los activos compañeros de L'Estaque, y con un público numerosísimo, que llenaba completamente la vasta sala del teatro «Bourgade», ayer se celebró un gran mitin internacional a favor de los presos por cuestiones sociales.

Hablaron, Boisson en francés, por la Bolsa del Trabajo de Marsella; Fernando Vela en español, por el Comité Pro amnistía, y Eusebio C. Carbó en italiano, por el grupo «Los Desconocidos».

«Todos fustigaron duramente la actitud liberticida de los gobiernos que se obtienen en diez nar las filas revolucionarias, enviando a las orgánulas modernas a pudrirse, la flor y nata de la juventud rebelde».

Del último manifiesto: Barcelona, J. Pons, por conducto de T. y L., n.º 205, pesetas 0'50. Valls, Grupo «La Energía», 4.—La Carolina, J. S. Cobos, 7'50.—S. Sebastián, J. Ocheaga, 5.—Gijón, Grupo «Divulgación Libertaria», 10.—Valladolid, A. Solana, 5.

Del folleto «Ei tiempo de Elecciones»: Barcelona, J. Pons, por T. y L., número 205, 1'50.—La Carolina, J. S. Cobos, 15.—Valladolid, A. Solana, 1'50.

Nota.—Estas cantidades son las recibidas hasta el día 20 de abril. Como siempre los giros y correspondencia háganse a nombre del grupo «Los Iguales», Florida, 14, Madrid.

El grupo «Los Iguales»

Nuevo grupo En Igualada se ha constituido un grupo anarquista denominado «Jóvenes Libres» al objeto de propagar y difundir este sublime ideal.

La correspondencia debe dirigirse en esta forma: «Jóvenes Libres», Amnistía, 15, 2.º, 2.º Igualada, y a cuya dirección enviará el paquete La Voz del Cantero y En Titelia otro en vez de los dos ejemplares que enviaban a Juan Ferrer. Al mismo grupo enviará Luis Bultó 100 ejemplares de «Entre Campesinos».

- Federación de Grupos - anarquistas de Cataluña

Mes de marzo de 1914.—Estado de cuentas de la Federación Catalana del mes de febrero. En Caja, 20'75 pesetas. De Castilla del Vallés, por las bojas antipolíticas, 2'50; de Ubeda, por las mismas, 1'00; Grupo «Tierra y Libertad», por la cuota de marzo 2'50; «Germinal», 2'50; «Juventud Consciente», 2'50; «Tiempos Nuevos», 2'50; «Los sin Hogar», 2'50; «Galileo», 2'50, e «Idea y Acción», 2'50. Total 41'75.

Barcelona, marzo de 1914.—Grupo Galileo.

M. ARGO

L'Estaque, 20 4-914.

Movimiento anarquista

Federación Anarquista - Valenciana -

Para conocimiento de todos los compañeros publicamos el Balance correspondiente al mes de Marzo.

Ingresos: Superávit del mes de Febrero, 12'90. Grupo «Sin Nombre», de Valencia 2; Grupo «Humanidad», de ídem, 4; Grupo «Labor Anarquista», de ídem, 2; Grupo «Libertad», de ídem, 1'25. Total, 22 15 pesetas.

Gastos: Correspondencia, 0'30; a la Comisión pro presos, 5. Total, 5'30. Resumen: Suman los ingresos, 22 15. Suman los gastos, 5'30. Superávit para el mes de abril 16 85.

Cantidades recibidas para la excursión de propaganda anarquista por la región valenciana

Suma anterior, 14'95 pesetas. Grupo «Labor Anarquista», de Valencia, 2'00. Un satisfeco, 0'50. Total, 17'45.

A todos los Grupos y compañeros de la región valenciana.

Compañeros: Dado el periodo por que atravesamos, que sólo con un pequeño esfuerzo que hagamos de nuestra parte será lo suficiente para que la clase obrera en general y los campesinos en particular rectifiquen el perjudicial rumbo hasta hoy seguido, embaucados por los farsantes de la política, causa del escepticismo en que se encuentran y debido a los muchos desengaños que vienen recibiendo de sus «jefes», circunstancias que debemos aprovechar para quitarles la venda que cubre sus ojos y hacerles ver lo por ellos desconocido: un Ideal Libertador que hace hombres conscientes, no bestias del terruño, como lo son la mayoría de la clase campesina.

Puede adquirirse en todas las librerías y Centros de suscripciones y en la Casa editorial Publicaciones de la Escuela Moderna, Córtes, 478, Barcelona.

Si el peatón de Correos de La Campana no cumple mejor su cometido con lo que respecta a este periódico, estamos dispuestos a darle un serio disgusto.

Procure, pues, no impedir que los paquetes lleguen a su destino.

Por falta material de espacio ha quedado compuesto, para otro número, un artículo de los compañeros de Alcoy, titulado, «La campaña vindictoria anarquista y el sinismo de un tráfuga».

Habiendo fallecido en Cádiz el día 1.º del corriente la estimada hermana del compañero J. M. Blázquez de Pedro, tuvo éste necesidad de continuar su viaje con destino a Cádiz.

El compañero José López, de El Rubio, desea saber si Rafael Salazar recibió carta certificada con 2 pesetas; si Cultura y Acción, de Zaragoza, recibió 0'50 para 5 ejemplares oda vez que aparezca, y a La Voz del Cantero le dióse que no está bien liquidada la cuenta de la letra que le envió.

Del penal de Tarragona hemos recibido para los revolucionarios mejillones la cantidad de 2'50 pesetas recaudadas en esta forma:

lete kilométrico para dos personas y los carteles anunciadores de los mítins costarán en total 153 pesetas.

Por la Federación Anarquista Valenciana.—El Comité.

Grupo «Los Iguales»

Es lastimoso tener que estar a cada instante recomendando a los compañeros y grupos liquiden sus cuentas.

Con este proceder, la propaganda es menos extensa, pues venimos reducidos a nuestros propios recursos, recursos que no llegan hasta donde llega nuestra voluntad, que es muy grande.

Este grupo publicará dicho folleto, y si los que adeudan cantidades no se ponen al corriente antes de los primeros días del mes entrante (que es la fecha en que pensamos poner a la venta el folleto de referencia) no se les servirá ningún ejemplar, y además publicaremos la lista de todos aquellos que deban cantidades. Y por hoy nada más.

Por conducto de la última circular publicada por A. L. del anterior manifiesto.—Málaga, S. A. L., 3 pesetas.—Cádiz, M. M. 0'50.—Azusa, J. J. M., 3'90.

Del último manifiesto: Barcelona, J. Pons, por conducto de T. y L., n.º 205, pesetas 0'50. Valls, Grupo «La Energía», 4.—La Carolina, J. S. Cobos, 7'50.—S. Sebastián, J. Ocheaga, 5.—Gijón, Grupo «Divulgación Libertaria», 10.—Valladolid, A. Solana, 5.

Del folleto «Ei tiempo de Elecciones»: Barcelona, J. Pons, por T. y L., número 205, 1'50.—La Carolina, J. S. Cobos, 15.—Valladolid, A. Solana, 1'50.

Nota.—Estas cantidades son las recibidas hasta el día 20 de abril. Como siempre los giros y correspondencia háganse a nombre del grupo «Los Iguales», Florida, 14, Madrid.

El grupo «Los Iguales»

Nuevo grupo En Igualada se ha constituido un grupo anarquista denominado «Jóvenes Libres» al objeto de propagar y difundir este sublime ideal.

La correspondencia debe dirigirse en esta forma: «Jóvenes Libres», Amnistía, 15, 2.º, 2.º Igualada, y a cuya dirección enviará el paquete La Voz del Cantero y En Titelia otro en vez de los dos ejemplares que enviaban a Juan Ferrer. Al mismo grupo enviará Luis Bultó 100 ejemplares de «Entre Campesinos».

- Federación de Grupos - anarquistas de Cataluña

Mes de marzo de 1914.—Estado de cuentas de la Federación Catalana del mes de febrero. En Caja, 20'75 pesetas. De Castilla del Vallés, por las bojas antipolíticas, 2'50; de Ubeda, por las mismas, 1'00; Grupo «Tierra y Libertad», por la cuota de marzo 2'50; «Germinal», 2'50; «Juventud Consciente», 2'50; «Tiempos Nuevos», 2'50; «Los sin Hogar», 2'50; «Galileo», 2'50, e «Idea y Acción», 2'50. Total 41'75.

Barcelona, marzo de 1914.—Grupo Galileo.

M. ARGO

L'Estaque, 20 4-914.

Bibliografía

Hemos recibido el primer número de Solidaridad, publicación sindicalista, órgano de la Federación Asturiana de Sociedades de Resistencia «Solidaridad Obrera», domiciliada en Gijón, Cabañas, 88, bajo.

Se propone combatir injusticias, vindicar dignidades ultrajadas y mantener los métodos y orientaciones de lucha que preconiza el sindicalismo revolucionario.

¡adelante y buen ánimo, compañero!

Hemos recibido los cuadernos 9, 10, 11 y 12 de La Gran Revolución 1789 1793, por Pedro Kropotkin, traducción de A. Lorenzo, editada por la casa editorial «Publicaciones de la Escuela Moderna», de Barcelona.

Distínguese esta obra por la originalidad de presentar la participación consciente del proletariado en aquella explosión revolucionaria, que, si por el momento quedó como suspenso por la avalancha de los acontecimientos, sentó el punto de partida de las modernas reivindicaciones del proletariado.

Su edición es hermosa: folio, buen papel, impresión perfecta, profusa ilustración intercalada en el texto y en láminas sueltas. Constará de dos tomos que se encuadrarán en un solo volumen. Se sirve por cuadernos semanales al precio de 50 céntimos.

Puede adquirirse en todas las librerías y Centros de suscripciones y en la Casa editorial Publicaciones de la Escuela Moderna, Córtes, 478, Barcelona.

Si el peatón de Correos de La Campana no cumple mejor su cometido con lo que respecta a este periódico, estamos dispuestos a darle un serio disgusto.

Procure, pues, no impedir que los paquetes lleguen a su destino.

Por falta material de espacio ha quedado compuesto, para otro número, un artículo de los compañeros de Alcoy, titulado, «La campaña vindictoria anarquista y el sinismo de un tráfuga».

Habiendo fallecido en Cádiz el día 1.º del corriente la estimada hermana del compañero J. M. Blázquez de Pedro, tuvo éste necesidad de continuar su viaje con destino a Cádiz.

El compañero José López, de El Rubio, desea saber si Rafael Salazar recibió carta certificada con 2 pesetas; si Cultura y Acción, de Zaragoza, recibió 0'50 para 5 ejemplares oda vez que aparezca, y a La Voz del Cantero le dióse que no está bien liquidada la cuenta de la letra que le envió.

Del penal de Tarragona hemos recibido para los revolucionarios mejillones la cantidad de 2'50 pesetas recaudadas en esta forma:

Montoro.—Ildefonso Barbado, 1 Uno, 1; Agustín Madueño, 0'25 2'25

Irons.—Enrique Valis 0'50

Barcelona.—Recaudado en el mitin pro amnistía 96'50

Valls.—Recaudado en el mitin pro amnistía 25'00

Total 1,121'05

Ni dios ni amo, 0'20; Uno que sufre, 0'35; Un rebelde, 0'25; ¡Májico libre!, 0'05; Todo mi capital, 0'10; Un víctima de la burguesía, 1; Un nuevo Atila, 0'55.

Los compañeros de Alicante desean saber el paradero de Joaquín Elizondo, que tenía parte en un mitin y dió una conferencia en dicha capital.

La dirección para que él escriba es: Rafael Baeza, Centro de Sociedades Obreras, Zorrilla, 2, Alicante.

En el número 209, correspondiente al 15 del corriente, publicamos un llamamiento al grupo «Al buen fin la buena causa» hasta a la solidaridad para el compañero de Grazeale Juan José García, que después de una larga vida de lucha por el ideal se halla postrado en cama desde hace varios meses.

Por un error, no sabemos si de pluma o de imprenta, decía que los donativos pueden dirigirse a Juan Chacón, calle del Dr. Palido, número 20, La Línea (Cádiz), debiendo decir: Juan Chacón, calle del Dr. Palido, número 20, La Línea (Cádiz).

La correspondencia del grupo «Juventud Libertaria» de Bilbao, que se enviaba a Gerardo Calvo, se enviará en lo sucesivo a Jesús García, San Francisco, 41, 3.º, tienda.

La agrupación «Tiempos Nuevos», de Montevideo (Uruguay), participa a los compañeros del grupo «Germinal» de Baena (España), proctoren poseerse al corriente de sus cuentas a la brevedad posible, e igualmente los del grupo «Tierra Libre» de Sevilla.

Luz de Asuaga.—Por causas ajenas a la voluntad del grupo editor de esta revista y debido a la crisis económica porque atraviesa, deja de publicarse dicho periódico hasta que, habiendo pagado los que deben, se normalice la situación administrativa del mismo, para cuya reaparición se dará el oportuno aviso a la prensa.—El grupo editor.

Al G. A. C. V.—Francisco Prieto y Luis García, de Asuaga, escribieron a los compañeros Constante y Miranda, del Brasil, y al poco tiempo, recibieron devueltas sus cartas. Han recibido fotografías y cartas del grupo A. C. V. Deben enviar su nueva dirección.

Los periódicos Regeneración, de Méjico, ¡Tierra de la Habana; El Porvenir del Obrero; Acción Libertaria y La Voz del Cantero, dirán a la Sociedad de Obreros Agricultores, de Urdemolins (Tarragona) España, la cantidad con que dicha sociedad está en descubierto con ellos y suscribirán el envío aquellos de los citados que se publican en la actualidad.

Se ha formado en México, en la Casa del Obrero Mundial, un grupo libertario, «Luz», con el objeto de hacer lo más efectiva posible la propaganda de la idea anarquista, y por ello publicamos a todos los centros e grupos que editen folletos o periódicos de la idea, nos remitan un ejemplar para, en su caso, pedirles algunos folletos y para que los periódicos nos sirvan de propaganda.

Toda correspondencia, dirijase al Grupo «Luz», 1.º Estanco de Hombres, 44, México, D. F.

Se ruega la reproducción en toda la prensa anarquista, ¡Salud y Revolución Social!

Las sociedades, grupos y camaradas que tienen correspondencia con el compañero Mauro Bajtisterra Morán, deben dirigirla de nuevo a su antiguo domicilio, Torrijos, 18, bajo, 12, Madrid.

Si alguien sabe el paradero del compañero Remigio Raga y tiene el gusto de hacérselo saber le agradeceré como compañero y puede dirigirse a la siguiente dirección:

Spanische Sidlichte u, Weine, Pedro Pérez, Karlshuhe, 1, B. Schützenstr, 22.—Francisco Negro.

Todos los que sostenían correspondencia con Santiago García Nieto, de Pueblo Nuevo del Terrible (Córdoba), pueden dirigirse ahora a la República de Chile, en Antofagasta, Correos casilla 82.

Avisos a periódicos

Pluma Roja aumentará hasta 50 ejemplares el paquete que envía a Francisco Guerrero, de Asuaga.

SUSCRIPCION GENERAL a favor de los presos por cuestiones sociales

Suma anterior 893'95

Barcelona.—Xambó, 0'50; J. R. por números atrasados de T. y L., 1; F. Nadal, 1; L. Homnes, 0'50; Juan Ferrer, 0'50; Un zapatero, 0'50; Elías García, 1'25. 5'25

Paris.—José Freixa 1'50

Bujalance.—Un turronero 1'00

Pedro Miguel (Panamá).—Grupo «Los Nadas» 14'00

Perpignan.—L. Pons 0'75

San Sebastián.—Gregorio Zubiga, 0'50; Gavilondo, 0'25; J. Olasoche, 0'50. 1'25

Celada.—Manuel Cuervo Quilbores 0'35

Madrid.—Joaquín Sánchez 1'50

L'Estaque.—Recaudado en el mitin pro presos, 6'50; uno de Aix, 0'25. 6'75

Arnalcollar. Grupo «Hacia La Internacional» 4'00

Beziers.—José Alemany 0'50

Silos de Calahana.—Juan Domínguez Vázquez Importe de una suscripción que para él hicieron cuando estuvo sin trabajo y que ahora que trabaja la destina a los presos 5'00

Alcaracejos.—Manuel Martínez 0'25

Perpignan.—Grupo anarquista 5'00

Pedro Miguel.—Grupo «Los Nadas» 20'00

Casablanca.—Grupo «El Despertar en Africa», 2'25; Antonio Guerrero, 1; Alejandro Pedreira, 0'25; Vicente Marqués, 1; Manuel Peña, 1; A. Reyes, 1; Manuel Moreno, 0'25; José Giménez, 0'10; Manuel Fuentes, 0'10; L. Méndez, 0'10; Ramón Poveda, 0'20; José Nimo, 3; José F. 0'40; Francisco Cabrera, 0'50; Un amigo, 1; Otro amigo, 1; Un amigo más, 1; Carabaca, 0'50; José D. Marqués, 0'25; Enrique Navarro, 1; El maestro de «La Paloma», 1; Francisco González, 1; El del café, 1; Miguel, 1; Adolfo Durán, 1; Daniel Martí, 1; Constantino Gómez, 0'50; Uno que va contra las curas, 1'50; José G. Méndez, 1. 96'00

Cañete de las Torres.—Recaudado en un mitin 10'75

Montoro.—Ildefonso Barbado, 1 Uno, 1; Agustín Madueño, 0'25 2'25

Irons.—Enrique Valis 0'50

Total 1,121'05

Pesetas

Suma anterior 555'20

Nerva.—Un barrero de la contramiranda «San Dionisio» 1 00

Barcelona.—Elías García 0'50

San Sebastián.—M. A. Marcolleta, 0'50; Isasa, 2.º y 5.º semana, 0'50; I. G., 4.º y 5.º semana, 2'00; Antonio González, 0'50; Leandro Díaz, 0'25; Gastambide, 0'25; Vicente Merino, 0'25; J. Olasoche, 1'00; A. Ferrer, 0'30; Luis Calvo, 0'30; J. Marcolleta, 0'50. 5 85

Valdelamusa.—Diego Alonso 0'50

Madrid.—Joaquín Sánchez 0 75

L'Estaque.—Un desconocido 1'01

Casablanca.—Francisco González 1 00

Aguilera.—Dionisio Marzá 0'25

Castellón.—Dionisio Marzá 0'25

Total 568 05

Correspondencia

Jubá.—D. S. Recibidas 83 pesetas; para presos, 3; por paquetes, 42 y el resto por libros. Acción Libertaria no se publica ya.

Tandil.—I. H. Id. 18; para folletos 2'50 y por suscripciones, 15'50. No usamos talonarios; pues desobrar a tu gusto. Tendrás pagado hasta agosto. Carcagente.—R. E. Id. 17'10; por libros, 3'60 y por paquetes, 13'50. Pagado hasta el 209.

Paris.—J. F. Id. 6; para presos, 1'50 y por suscripción de Roca y tuya, 4'50.

Salon.—R. F. No se ha recibido nada. Bujalance.—J. G. Recibidas 50; para Escuela Moderna, 15; Salud y Fuerza, 10; almanaque, 5; La Voz del Campesino, 9'75; Solidaridad Obrera, 3'50; El Sindicalista, 1; Regeneración, 1; presos, 1; donativos, 0'25 y paquetes, 3'50. Pagado el 202 y sobran 20 céntimos.

Valladolid.—Grupo Pro prensa, Id. 15 para paquetes. Conformos.

Montilla.—A. R. Id. 5, para presos 0'50, diario, 0'25; donativos, 0'25; libro, 1 y paquetes, 3.

Manzanillo.—F. P. Id. 32; para calendarios, 2 y suscripciones, 20. Escritos.

La Bisbal.—B. L. Id. 10 por paquetes.

Barcelona.—E. G. Id. 5; para Solidaridad Obrera diario, 2; para T. y L. diario, 0'50; presos, 1'25 y don